



Mesa de análisis / Claudia Edith Anaya (Senadora – PRI) / Kenia López Rabadán (Diputada – PAN) / Mario Carrillo Cubillas (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Morena hace todo a las carreras y a las prisas y hace que salga mal en la Ley de Ingresos de la Federación, que hoy discutimos en las comisiones del Senado. Viene recaudación estimada para el Instituto Federal de Telecomunicaciones por 17 mil millones de pesos, nadamás que están extinguiendo el Ifetel. Si tú no le pones específicamente qué instancia está facultada para cobrar, para que ejerza las facultades de ley, la Secretaría de Transportes o el organismo digital que piensan hacer, no los pueden cobrar. Ese es el resultado de hacer las cosas a las prisas y mal. Así, la ley de Presupuesto y de Ingresos irán saliendo con errores”, destacó la senadora Claudia Edith Anaya.

“Se perpetró lo que definió el régimen de la mayoría, que es endeudar más al país. ¿Qué dice la Ley de Ingresos? Que van a cobrar 8 billones de pesos y, luego, van a gastar 9 billones, eso significa que hay 1 billón volando y eso se llama deuda. Recordarás que López Obrador dijo durante muchas ocasiones, mintiendo con todo el descaro del mundo, que era un gobierno que no se endeudaba. Después de que terminó el sexenio de Calderón tuvo 2.7 billones de deuda y Peña Nieto tuvo 4.6 billones. López Obrador superó por más del doble a Calderón y también superó a Peña, endeudando al país con 5.48 billones de pesos. Su sucesora está haciendo exactamente lo mismo, el gobierno con sus votos que tiene en la Cámara de Diputados, ha aprobado una deuda 1.17 billones en solo un año”, expuso la diputada **Kenia López Rabadán**.



“Hay que hablar de la deuda en términos del PIB, porque si nos vamos a las cifras, nos podemos perder. En esta discusión de la Ley de Ingresos, el crecimiento del PIB que está estimado es entre el 2 y el 3%, dato muy importante. Ahora bien, el total de estimado para la Ley de ingresos y la Ley Federal de Derechos es de 9.3 billones, este es un monto inferior casi en 1.6% en término reales de lo que habíamos ya autorizado en la legislatura pasada para el paquete económico del 2024. La mayor parte de estos ingresos no viene de la deuda como falsamente se ha dicho, viene de la recaudación, cuotas de aportaciones, seguridad social, contribuciones, pago de derechos y de aprovechamiento, de ingresos de las empresas que hoy ya son del Estado. En el término de deuda, representa 1.4% del PIB”, explicó el diputado **Mario Carrillo Cubillas**.

<https://drive.google.com/file/d/1NKNcKAtr3mokKDpUwZhDsk4gJ8meo6y/view?usp=sharing>